



もも組クラスだより No.9 R6.3.29

1年の締めくくりである3月も残り数日となり、新年度を迎えようとしています。月日の流れの早さを感じると共に、子ども達の成長の大きさを実感しています。1名でスタートしたもも組も、今では6名となりました。はいはいしていた子が歩くようになったり、身近な言葉や手遊びを覚え、表現遊びが上手になったり…。今振り返ると、様々な場面が鮮明に思い出されます。

り…。今振り返ると、様々な場面が鮮明に思い出されます。 今年度のもも組・たんぽぽ組クラスだよりのタイトルである「いいかあーっ!」には、"お家の方々と一緒に成長を見守り、喜び合いながら、更なる"いいかお"を引き出したい…お家の方々も、このおたよりで"いいかお"になっていただけたら…"そんな思いを込めていました。お子さんやお家の方々にとって、共に成長を喜べる1年・園生活への一歩を踏み出せた1年になってくれていたら幸いです。これからの成長も、本当に楽しみですね♪

改めて、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



- *4月1日から新しいクラス(たんぽぽ組)になります。
- *今年度の写真データは、準備ができ次第、改めてお知らせいたします。
- *駐車場は、車が行き来するため大変危険です。他県での駐車場内での痛ましい事故のニュースを耳にすることが増えています。必ず手を繋ぎ、歩いていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

泣き顔から、次第に沢山の笑顔を見せてくれるようになった子ども達。思い返すと、毎日楽しい発見の連続でした。 共に一年間を過ごせたことを嬉しく思います。

ありがとうございました。

四部 岬

